



12/5

## 約3万6千個の寄贈 (株)徳森養鶏場より「くがにたまご」



うるま市社会福祉協議会へ(株)徳森養鶏場から、くがにたまごの寄附がありました。その数なんと、約3万6千個。大量に頂いた卵は、自治会や子ども支援団体等に配布しました。贈呈式には、多くの関係者が参加し、感謝の言葉を伝えました。

12/6

## LGBTQ講演会 わたしの『楽しい』をお・す・そ・わ・け



マルチ活動家の口ビンソワ氏と、LGBTQ親コミュニOKINAWA代表の仲本愛美氏を講師に迎え講演会を開催。トークセッションでの講演会は、楽しい雰囲気で、受講者から「親は最大の敵にもなるし、味方にもなるという言葉が心に残りました。」との声がよせられました。

12/9

## うるまの皆さんに感謝を込めて! 沖縄SV清掃ボランティア



うるま市をホームタウンとして活動している沖縄SVの選手・スタッフ達が、日頃から応援してくれている市民へ感謝を込めてと、朝早くから市役所周辺の清掃を行ってくれました。小野木監督からは「地域と共に成長し共に闘っていきます！」と熱い言葉をいただきました。

12/11

## 宮城こども広場のこどもたちへ 中部農林高等学校学園祭の売上金を寄附



中部農林高等学校に通う定時制の生徒が、学園祭でカレーを販売し、売り上金を宮城こども広場こども食堂へ寄附いたしました。地元の高校生からの寄附は大変喜ばれました。今後の活動資金としてこどもたちのために大切に活用します。

12/18

## 今年も寄附ありがとう! 上門工業(株)寄附金贈呈式



上門工業(株)より、こどもを支援する事業に対し、寄附の申出がありました。毎年、こども支援団体等に対し、お米の寄贈もいただいています。賜った寄附金はうるま市のこどもたちのためにしっかりと活用させていただきます。

12/23

## 「補助犬」周知動画作成報告 合理的配慮～地域での取組～



中部農林高等学校福祉科3年生が、福祉部長を訪れ、課題研究の一環として取り組んだ「補助犬」への理解啓発を推進する動画の作成について報告がありました。動画の見どころは「全部！」のことです。こどもたちが一生懸命制作した動画をぜひご覧ください。